



ZERTIFIKATE



WAS IST CALMAG?

Biobizz Calmag wurde für professionelle Züchter und Hobbyisten entwickelt, die für ihre Zucht zusätzliches Calcium und Magnesium benötigen.

Ca und Mg sind wesentliche Elemente für eine gesunde Pflanzenentwicklung und -blüte, da sie eine Schlüsselrolle bei der Zellproduktion und Photosynthese spielen. Ca-/Mg-Mängel sind häufig, da man sich in der heutigen Welt nicht auf Leitungswasser verlassen kann, um die korrekte Mineralstoffkonzentration sicherzustellen.

Unabhängig davon, ob weiches Leitungswasser oder Umkehrosmosewasser verwendet werden

CALCIUM- UND MAGNESIUMZUSATZ

muss, bietet **Biobizz Calmag** eine 100 % organische und zertifizierte Lösung bei Ca-/Mg-Mängeln.

Dieses Produkt holt das Beste aus unseren 100 % natürlichen Inhaltsstoffen heraus und präsentiert sie in einer Formulierung, die Ihr bevorzugtes Anbauprogramm nicht verändert.

Korrigieren Sie unzureichende Wasserqualität und Mängel auf einfache, kontrollierte und natürliche Weise mit **Biobizz Calmag**.

FLASCHEN

250ML, 500ML, 1L, 5L, 10L, 20L

UMWELT	PHASE	FUNKTION
 INNEN AUSSEN	 WACHSTUM BLÜTE	

BEWERBUNG

 Normale Bewässerung

 Bewässerungssystem

 Hydrokultur

 Auf Anfrage.

VERWENDUNG
- Fügen Sie die empfohlene Dosis Calmag hinzu, um Ca und Mg zu ergänzen, und bereiten Sie das Bewässerungswasser zu. - Die notwendigen Biobizz-Dünger vermischen. - Den pH-Wert der Mischung einstellen. - Die Bewässerung durchführen.

VORSICHTSMASSNAHMEN UND WARNHINWEISE
- Kühl halten. Vor Sonnenbestrahlung schützen. - Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. - Von Nahrungsmitteln, Getränken und Futtermitteln fernhalten. - Waschen Sie Ihre Hände nach jedem Gebrauch, um signifikante Änderungen des Haut-pH-Werts zu vermeiden.

DÜNGERSCHEMA

CALMAG		Hydro/Coco			Substrat /Erde		
		WK 1-6	WK 6-8	WK 8-10	WK 1-6	WK 6-8	WK 8-10
	PRÄVENTION [RO/Weichwasser]	0,5 ml/L Wasser	1 ml/L Wasser	1 ml/L Wasser	0,3 ml/L Wasser	0,5 ml/L Wasser	0,8 ml/L Wasser
	MÄNGEL-KORREKTUR	0,5-0,8 ml/L Wasser	1-1,4 ml/L Wasser	1-1,4 ml/L Wasser	0,3-0,8 ml/L Wasser	0,5-0,8 ml/L Wasser	0,8-1,2 ml/L Wasser

Empfehlung bei Umkehrosmose -oder weiches Wasser: **Verwenden Sie Biobizz Calmag bei jede Bewässerung.** Im Falle von allgemeiner Ca/Mg Mängel raten wir Biobizz Calmag einmal pro Woche.

PRODUCT DATA SHEET

Original
CALMAG



VOLUMEN	BAR CODE	TYPE	(Ud) BOX	(KG) BOX	(Ud) PALETTE	(KG) PALETTE
250ml	8718403233346	Flüssigkeit	16 u	5,04 kg	2560 u	806,4 kg
500ml	8718403233377	Flüssigkeit	25 u	15,575 kg	1125 u	700,875 kg
1L	8718403233407	Flüssigkeit	16 u	19,76 kg	720 u	889,2 kg
5L	8718403233438	Flüssigkeit	1 u	6,05 kg	120 u	726 kg
10L	8718403233452	Flüssigkeit	1 u	11,95 kg	75 u	896,25 kg
20L	8718403233476	Flüssigkeit	1 u	23,7 kg	48 u	1137,6 kg

Original
CALMAG

PRODUCT DATA SHEET

Original
CALMAG



CERTIFICATIONS



WHAT IS CALMAG?

Biobizz **CALMAG** has been designed for the professional grower and the hobbyist that needs an extra of Calcium and Magnesium in their grow.

Ca and Mg are essential elements for proper plant growth and blooming, as they play a key role in cell production and photosynthesis. Ca/Mg deficiencies are common, as in today's world, we cannot rely on tap water to ensure correct mineral concentration.

CA AND MG SUPPLEMENT

Either if you need to stick with soft tap water or go down the RO path, Biobizz Calmag brings you a 100% organic and certified solution for Ca/Mg deficiencies.

This product brings the best of our 100% natural ingredients and presents them in a formula that will not alter your preferred feeding regime.

Correct faulty water and deficiencies in an easy, controlled, and natural way with Biobizz Calmag.

BOTTLES

250ML, 500ML, 1L, 5L, 10L, 20L

SETTING	PHASE	FUNCTION
 INDOOR OUTDOOR	 GROWING BLOOMING	

APPLICATION

Water

Regular watering Hydroponics Watering-system

Dose

Follow nutrient schedule dosage.
For Growth and flowering stage

CAUTIONS AND WARNINGS

- Keep in a dry place, at room temperature and away from direct light sources.
- Keep out of the reach of children.
- Keep away from food and drinks.
- Wash hands after each use in order to avoid significant changes in the skin pH.

HOW TO USE IT

- Add the recommended dose of Calmag to supplement Ca and Mg and prepare your water.
- Mix the necessary Biobizz fertilizers.
- Adjust the pH of the nutrient mix.
- Carry out the watering.

NUTRIENT SCHEDULE

		Hydro/Coco			Substrate		
CALMAG	PREVENTION (RO/Soft water)	0,5 ml/ liter water	1 ml/ liter water	1 ml/ liter water	0,3 ml/ liter water	0,5 ml/ liter water	0,8 ml/ liter water
	DEFICIENCY CORRECTION	0,5-0,8 ml/ liter water	1-1,4 ml/ liter water	1-1,4 ml/ liter water	0,3-0,8 ml/ liter water	0,5-0,8 ml/ liter water	0,8-1,2 ml/ liter water
		WK 1-6	WK 6-8	WK 8-10	WK 1-6	WK 6-8	WK 8-10



We recommend to use our Calmag supplement **every watering when growing with RO or very soft water** or once a week in case of noticing Ca/Mg deficiency signs

PRODUCT DATA SHEET

Original
CALMAG



VOLUME	BAR CODE	TYPE	(Ud) BOX	(KG) BOX	(Ud) PALLET	(KG) PALLET
250ml	8718403233346	Liquid	16 u	5,04 kg	2560 u	806,4 kg
500ml	8718403233377	Liquid	25 u	15,575 kg	1125 u	700,875 kg
1L	8718403233407	Liquid	16 u	19,76 kg	720 u	889,2 kg
5L	8718403233438	Liquid	1 u	6,05 kg	120 u	726 kg
10L	8718403233452	Liquid	1 u	11,95 kg	75 u	896,25 kg
20L	8718403233476	Liquid	1 u	23,7 kg	48 u	1137,6 kg

Original
CALMAG